

Par | le 2016-08-26 @ 10:31:03

Dévoilement d'une oeuvre grandiose de Jean-Pierre Neveu, Maître en Beaux-arts AIBAQ, «DENISIAVA»

Dévoilement d'une oeuvre grandiose de Jean-Pierre Neveu, Maître en Beaux-arts AIBAQ, «DENISIAVA» à la Galerie d'art du Vieux St-Jean.

Pour plus d'informations : ([Cliquez ici](#))

Pour voir des photos du dévoilement : ([Cliquez ici](#))

" DENISIAVA " EST TERMINÉ ... (détail du tableau)

Ce dimanche 28 août, nous allons faire son dévoilement officiel à la GALERIE DU VIEUX ST-JEAN. Située au 208 rue Richelieu, à St-Jean sur Richelieu à 13h00 et à 13h30, je m'adresserai au public pour parler de mon univers D'AVA et du besoin de le peindre.

C'est donc un rendez-vous que je vous adresse en toute amitié...Jean-Pierre

Consultez la galerie d'art visuelle de M. Neveu ([cliquez ici](#))



